



Gert Weil cuestiona nombramiento de Natalia Duco como ministra del Deporte y apunta a su sanción por dopaje

Description

La designación de Natalia Duco como futura ministra del Deporte en el gobierno del presidente electo José Antonio Kast sigue generando controversia en el ámbito deportivo. A las reacciones ya conocidas se sumaron las duras críticas del exatleta olímpico y lanzador de bala chileno Gert Weil, quien cuestionó públicamente la decisión y puso énfasis en el antecedente de dopaje que marcó la carrera de la exdeportista en 2018.

En declaraciones entregadas al diario *La Tercera*, Weil manifestó su preocupación por la señal que, a su juicio, transmite este nombramiento, considerando la importancia simbólica y formativa que tiene el Ministerio del Deporte. El exseleccionado nacional sostuvo que la elección de una figura con una sanción de este tipo demuestra una falta de comprensión sobre el rol que cumple el deporte en la sociedad.

El histórico lanzador de bala fue enfático al señalar que el caso de Duco no puede ser interpretado como un error involuntario. Según explicó, la sustancia detectada correspondía a un tipo de dopaje que requiere planificación y una intención explícita de mejorar el rendimiento competitivo, descartando así la posibilidad de una ingesta accidental o una contaminación cruzada.

Weil también comparó esta situación con otros episodios conocidos en el deporte nacional, remarcando que existen diferencias sustanciales en la naturaleza de las sanciones. En ese contexto, recalcó que, a su parecer, la exatleta nunca asumió públicamente su responsabilidad ni expresó un arrepentimiento claro tras la sanción que la mantuvo alejada de la competencia por tres años.

Además, el exdeportista expresó inquietud por el impacto que este nombramiento podría tener a nivel internacional, especialmente frente a organismos deportivos y federaciones globales. En ese sentido, planteó dudas sobre la recepción que tendría Chile en eventuales postulaciones para albergar o participar en grandes eventos deportivos bajo este escenario.

Finalmente, Weil aclaró que sus declaraciones no responden a un conflicto personal con Natalia Duco. Aseguró no mantener una relación cercana con la exatleta y señaló que incluso, en el pasado, se ofreció a colaborar técnicamente con ella, propuesta que fue rechazada. Según afirmó, su postura es estrictamente profesional y busca abrir un debate sobre los criterios con los que se toman decisiones en materia deportiva.

El Maipo

Date Created

Enero 2026